

Delta Dore Stick

DE Delta Dore Stick
Installationsanleitung



Lieferumfang



USB Kabel

Installations-
anleitung

Technische Daten

- Stand-by Verbrauch: < 0,1 W
- Funksteuerung: 868.7 MHz bis 869.2 MHz
- Max. Sendeleistung: < 10 mW
- Funkreichweite: bis zu 30 m, abhängig von der Bausubstanz
- Zulässige Lagertemperatur: -10°C / +70°C
- Zulässige Betriebstemperatur: -10°C / +40°C
- Abmessungen: 78 x 24 x 8.5 mm
- USB Kabel: Max. Länge 1 m



Empfehlungen

- Das Gerät muss in Übereinstimmung mit den geltenden Normen installiert werden.
- Schalten Sie vor der Installation oder Wartung des Geräts immer die Netzspannung aus.
- Versuchen Sie nicht, das Gerät selbst zu reparieren; es steht ein Kundendienst zur Verfügung.
- Die Abbildungen sind zur besseren Übersichtlichkeit vereinfacht dargestellt.
- Die in den geltenden Normen vorgeschriebenen Schutzvorrichtungen und sonstigen Zubehörteile sind nicht abgebildet. Die geltenden Normen und Vorschriften müssen eingehalten werden. Angeschlossene oder benachbarte Geräte dürfen keine übermäßigen Störungen verursachen (Richtlinie 2014/30/EU).

Systemvoraussetzungen

- Verwenden Sie den Delta Dore Stick nur zur Steuerung von Geräten, die auf Delta Dore Technologie basieren.
- Um den Delta Dore Stick zu verwenden, benötigen Sie eine Rademacher SmartHome Box mit der neuesten Firmware.
- Prüfen Sie dazu im Menü "Wartung / Systemeinstellungen", ob Ihre Rademacher SmartHome Box auf dem neuesten Stand ist oder ob ein Update verfügbar ist.

Installation

Zusammen mit der benötigten Rademacher SmartHome Box dient der Stick als Sender und Empfänger für die Funksignale der angeschlossenen Delta Dore Geräte. Alle im Funknetzwerk angemeldeten Geräte können über die Rademacher SmartHome Box konfiguriert und gesteuert werden.

1. Schalten Sie die Netzspannung für die Rademacher SmartHome Box aus.
2. Stecken Sie den Delta Dore Stick in einen freien USB-Anschluss der Rademacher SmartHome Box und schalten Sie anschließend die Rademacher SmartHome Box wieder ein.



Wenn bereits ein Stick an der Box angeschlossen ist, verwenden Sie das USB-Kabel, um den Delta Dore Stick anzuschließen.

Kontakt

service@rademacher.de
www.rademacher.de

Garantiebedingungen

Informationen zu den Garantiebedingungen für unsere Produkte finden Sie auf unserer Homepage.

Vereinfachte EU-Konformitätserklärung

**Europäische Richtlinie RED 2014/53/EU
(ersetzt R&TTE 1999/5/EG)**

Delta Dore erklärt hiermit, dass das Gerät mit den grundlegenden Anforderungen und anderen relevanten Bestimmungen der Richtlinie RED 2014/53/EU übereinstimmt.

Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist auf unserer Website verfügbar:

www.rademacher.de/ce

Informationen zur Entsorgung



**Europäische Richtlinie
2012/19/EU (WEEE)**

Entsorgung von Elektro- und Elektronikgeräten (gilt in der Europäischen Union und in anderen europäischen Ländern mit getrennten Sammelsystemen).

Dieses Symbol auf dem Produkt oder seiner Verpackung weist darauf hin, dass dieses Produkt nicht als Hausmüll behandelt werden darf. Stattdessen ist es bei der entsprechenden Sammelstelle für das Recycling von Elektro- und Elektronikgeräten abzugeben, wie z. B. bei:

- Verkaufsstellen, falls Sie ein neues und ähnliches Produkt kaufen
- örtliche Sammelstellen (Abfallsammelstelle, örtliches Recyclingzentrum usw.)

Indem Sie sicherstellen, dass dieses Produkt ordnungsgemäß entsorgt wird, tragen Sie dazu bei, mögliche negative Folgen für die Umwelt und die menschliche Gesundheit zu vermeiden, die andernfalls durch eine unsachgemäße Abfallbehandlung dieses Produkts verursacht werden könnten. Die Wiederverwertung von Materialien trägt dazu bei, die natürlichen Ressourcen zu erhalten. Nähere Informationen über das Recycling dieses Produkts erhalten Sie bei Ihrer Stadtverwaltung, Ihrem Hausmüll.

Delta Dore Stick

EN Delta Dore Stick
Installation guide



Contents



USB cable



Installation
guide

Technical characteristics

- Stand-by consumption: < 0.1 W
- Wireless control device: 868.7 MHz to 869.2 MHz
- Max radio power: < 10 mW
- Radio range: up to 30 m, depending on the building structure
- Storage temperature: -10°C / +70°C
- Operating temperature: -10°C / +40°C
- Dimensions: 78 x 24 x 8.5 mm
- USB Cable: Max. length 1 m



Recommendations

- The unit must be installed in compliance with currently applicable standards.
- Always switch off the mains before installing or servicing the unit.
- Do not attempt to repair the unit yourself; an after-sales service is available.
- The diagrams provided are simplified for greater clarity.
- The protective units and other accessories required by standards are not illustrated. Standards and good practice must be complied with. Connected or nearby equipment must not generate excessive interference (directive 2014/30/EU).

System requirements

- Use the Delta Dore Stick only to control devices based on Delta Dore Technology.
- To use the Delta Dore Stick you need a Rademacher SmartHome Box with the latest firmware.
- To do this check in the "Maintenance / System Setting" menu whether your Rademacher SmartHome Box is up to date or whether an update available.

Installation

Together with the required Rademacher SmartHome Box, the stick serves as a transmitter and receiver for radio signals from associated Delta Dore devices. All devices registered in the wireless network can be configured and controlled using the Rademacher SmartHome Box.

1. Switch of the mains voltage for the Rademacher SmartHome Box.
2. Insert the Delta Dore Stick into a free USB port on the Rademacher SmartHome Box and then turn on the power for the Rademacher SmartHome Box again.

If a stick is already plugged to the box, use the USB cable to plug the Delta Dore Stick.



Contact

service@rademacher.de
www.rademacher.de

Warranty terms and conditions

You can find information about the warranty conditions for our products on our home page.

Simplified EU declaration of conformity

**European Directive RED 2014/53/EU
(supersedes R&TTE 1999/5/EC)**

Delta Dore hereby declares that the equipment complies with the essential requirements and other relevant provisions of the Directive RED 2014/53/EU.

The full text of the EU declaration of conformity is available on our website:

www.rademacher.de/ce

Disposal information



**European Directive
2012/19/EU (WEEE)**

Disposal of electrical & electronic equipment (applicable in the European Union and in other European countries with separate collection systems).

This symbol on the product or its packaging indicates that this product shall not be treated as household waste. Instead, it shall be handed over the applicable collection point for the recycling of electrical and electronic equipment, such as for example:

- sales points, in case you buy a new and similar product
- local collection points (waste collection center, local recycling center, etc.)

By ensuring this products is disposed of correctly, you will help prevent potential negative consequence for the environment and human health which could otherwise be caused by inappropriate waste handling of this product.

The recycling of materials will help to conserve natural resources. For more detailed information about recycling of this product, please contact your local city office, your household waste disposal service or the shop where you purchased the product.